



CASTELLON 16 DE ENERO DE 2012

Yo, FERNANDO MIRALLES LLANSOLA, máximo accionista de la entidad C.D. CASTELLÓN, S.A.D., manifiesto que, debido a la falta de apoyo y comprensión, en mayor o menor grado, por parte de las Instituciones, Federación de Peñas, Sentimiento Albinegro, Asociación de exjugadores, medios de comunicación en general y parte de los aficionados; y por el sufrimiento que tanto mi familia como yo estamos soportando, pongo en venta mi paquete accionarial (80%).

La fecha límite para la posible adquisición de este porcentaje de acciones de la sociedad es el 31 de enero de 2012 a las 12 de la noche. Si no se produce la venta antes de esa fecha, abandonaré la entidad el 1 de febrero de 2012, pasando ésta a manos de los anteriores propietarios y gestores.

Deseo expresar pública y oficialmente que, independientemente de que la venta se produzca o no, me haré cargo de todos los compromisos adquiridos por mí desde el día en que me hice responsable del club hasta el próximo 30 junio de 2012. A todos, empleados, jugadores y técnicos, se les abonará en los plazos acordados, lo que durante esta temporada se les firmó y que, por lo tanto, tienen estipulado.

Asimismo, comunico que, de mutuo acuerdo y dado que llegó a mi lado y de mi mano, Javier Cabello Rubio se desvincula de la entidad como entrenador del primer equipo. Agradezco su trabajo, fe y esfuerzo para hacer progresar un equipo que nació con dificultades y al cual no se le ha otorgado la confianza necesaria para continuar.

Pedro Fernández Cuesta pasa a ocupar el lugar de Javier Cabello. Los próximos gestores tendrán la libertad de seguir contando con él o cambiar de técnico si lo consideran conveniente. Rogamos para su cometido, todo el apoyo de jugadores, aficionados y medios de comunicación. El equipo puede lograr finalmente una plaza entre los cuatro primeros, intentando así el ascenso a una categoría que nunca debió dejar.

Agradezco de corazón a las personas que han confiado en mi persona y en mi proyecto, y que siempre han estado a mi lado. Y, por supuesto, tanto a los empleados como a los jugadores, que han comprendido la situación e, inmersos ella, están siendo pacientes. Tomo esta decisión porque creo es lo mejor para todos. Recordaré esta etapa como la de un sueño que no pude cumplir, pero en el que puse todo mi esfuerzo y dedicación.

Con mis mejores deseos de éxito para nuestro amado club, PAM, PAM, ORELLUT!!!.

Club Deportivo Castellón, SAD
C/ Huesca s/n (Bajos del Estadio Castalia)
12004 - Castellón de la Plana
T: 964 24 56 00 - F: 964 24 64 00
www.cdcastellon.com

P. P.

